

Especial


 LA NUCÍA
PREMIO NACIONAL DEL DEPORTE

INFORMACIÓN

informacion.extras@epi.es

La Nucía: Premio Nacional del Deporte

PREMIOS NACIONALES DEL DEPORTE 2012

- ▶ **Mejor deportista femenino- Premio Reina Sofía:** Marina Alabau (windsurf, oro olímpico)
- ▶ **Mejor deportista masculino- Premio Felipe de Borbón:** Joel González (taekwondo, oro olímpico en Londres 2012)
- ▶ **Mayor Progresión (-18 años)- Premio Princesa Letizia:** Ana Peleteiro (atleta junior, triple salto)
- ▶ **Valores y juego limpio- Premio Infanta Elena:** Valencia Basket
- ▶ **Revelación- Premio Infanta Cristina:** Tamara Echegoyen, Sofía Toro y Ángela Pumariaga (vela)
- ▶ **Mejor Deportista Iberoamericano- Trofeo Comunidad Iberoamericana:** Radamel Falcao (Atlético de Madrid - AS Mónaco FC)
- ▶ **Selección o Equipo más destacado- Copa Barón de Güell:** Waterpolo Femenino
- ▶ **Difusión y mejora deporte adaptado- Premio Olimpia:** Iberdrola
- ▶ **Promoción y fomento deporte- Copa Stadium:** FC Barcelona
- ▶ **Entidad Local más destacada- Premio Consejo Superior de Deportes:** Ayuntamiento La Nucía (Alicante)
- ▶ **Centro Docente más destacado- Trofeo Joaquín Blume:** Universidad Jaume I de Castellón
- ▶ **Artes y ciencias aplicadas al Deporte:** Dorna S.L.
- ▶ **Trayectoria- Premio Francisco Fernández-Ochoa:** Emma Villacieros (pta. Real Federación Española de Golf)



El alcalde de La Nucía, Bernabé Cano, recibe el Premio Nacional del Deporte 2012 de manos del príncipe de Asturias.

Un premio a la trayectoria deportiva del municipio

▶ El alcalde de La Nucía, Bernabé Cano, recibió el pasado lunes el Premio Nacional del Deporte de manos de su alteza real el príncipe Felipe de Borbón en el Palacio de El Pardo

REDACCIÓN

■ El pasado lunes 2 de diciembre en el Palacio de El Pardo en Madrid tuvo lugar la Gala de Entrega de los Premios Nacionales del Deporte 2012 que concede anualmente el Consejo Superior de Deportes del Gobierno de España. El Ayuntamiento de La Nucía fue galardonado junto al Fútbol Club Barcelona, la selección de waterpolo femenina, el Valencia Basket o el oro olímpico en taekwondo Joel González.

El acto contó con la presencia de la reina Sofía, los Príncipes de Asturias y la Infanta Elena.

Bernabé Cano, alcalde de La Nucía, recibió el Premio Nacional del Deporte de manos del príncipe de Asturias en una jornada histórica para el municipio, en la que La Nucía se «codeó» con la elite del Deporte Nacional. «Es un sueño hecho realidad haber participado en esta Gala y recoger el premio de manos de Felipe de Borbón junto con la eli-

te del deporte nacional. Cuando apostamos por fomentar el deporte hace 12 años nunca podíamos imaginar que La Nucía pudiera convertirse en un referente del deporte a nivel nacional» afirmaba el primer edil tras recibir el Premio Nacional del Deporte.

El municipio de la Marina Baja compartió Gala y escenario con diferentes medallistas olímpicos como Marina Alabau, el presidente del Barça Sandro Ro-

sell, el presidente del Atlético de Madrid Enrique Cerezo, que recogió el premio en nombre del jugador Radamel Falcao.

El Consejo Superior de Deportes premió al Ayuntamiento de La Nucía en la categoría de entidad local española por ser la que más ha destacado durante 2012 en sus iniciativas para el fomento del deporte, tanto en la promoción y organización de actividades como en la dotación de instalaciones deportivas.

«Hubo mucha competencia ya que hay decenas de miles de municipios en España, pero sin embargo el jurado consideró que la candidatura de La Nucía era la mejor casi por unanimidad. El nivel de instalaciones deportivas que tiene, la apuesta por el deporte que realiza, las numerosas actividades deportivas que se llevan a cabo a todos los niveles, la cantidad de federaciones nacionales que la han apoyado y han trabajado en La Nucía son las razones que más valoró el jurado. Por todo ello creo que es un premio muy merecido y muy bien ganado. Es el premio más importante en nuestro país a nivel deportivo para un municipio», apuntaba tras el acto Miguel Cardenal, secretario de Estado para el Deporte.

Galardón más importante a nivel nacional

El Premio Nacional del Deporte es el máximo galardón que puede recibir un municipio en España. Un premio que en ante-